

## 「スタンプショウ2018」を見学して

松井恒雄

4月20日（金）～22日（日）まで東京都立産業貿易センター台東館で開催された「スタンプショウ2018」を見学する為に4月19日に上京しました。

20日（金）は10時すぎに会場に到着し、浅草郵便局の臨時出張所でスタンプショウ2018の小型印と東京都内の「祭り」の神輿が描かれた風景印を押印してもらい、12時に東京駅で郵便局時代の訓練仲間と会うため会場を出発しました。

東京駅で外国郵便の訓練仲間と会い食事をして旧交を温めて2時間程で別れ、宿泊している川崎市に住んでいる娘の所に帰りました。

21日（土）も10時すぎに会場に到着し、作品をじっくり見学しましたが、私が収集している山や冬季オリンピック関係の「日本百名山」（横矢一宏・北海道・銀銅賞）、「スキー競技」（高木均・神奈川・銀賞）、「ヒマラヤ8000m峰14座—日本人唯一の完登者・竹内洋岳の足跡を辿る—」（関好男・神奈川・銀銅賞）等素晴らしい作品が展示されていました。

鹿児島支部長の永吉さん・谷之口勇さん等と会いました。12時頃元スポーツ部会の5名の収友達と会食した後、「切手でふり返る『思い出の昭和』」特別出品されています元スポーツ部会の犬飼英明さんの「東京オリンピック」の作品の説明を受けました。

22日（日）も10時すぎに会場に到着し、再度ゆっくり作品を見学し、切手商ブースを見て回り、山・冬季オリンピックのエンタシア等を数点購入し会場を出ました。その後、郵政博物館や目白の切手博物館にいきました。

今回のスタンプショウは企画展示「世界のねこ切手大集合」や「切手でふり返る『思い出の昭和』」が計画されたので参加者は今年も女人や子供づれの人が多くみられ公式記念グッズを購入し、記念印を押印されました。

「スタンプショウ2018」を見学しましたが、多くの収友とも会い有意義な東京行でした。23日の午前の便で帰福しました。

郵便はがき

郵便はがき



62  
NIPON 日本郵便



郵便はがき

郵便はがき



62  
NIPON 日本郵便



郵便はがき

郵便はがき



62  
NIPON 日本郵便



# 東京のお祭り風景印大集合！神輿編

